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2. REUNIÃO EXrRORDINÁRIA DO CONSELHO INTERNIUNICIPAL DACIM DO MÊDIOTEJO

Ata n.° 02/2023

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Gomes .- , —-1ri L€wt
Ourém Luís Miguel G. C. de Albuquerque L5t’” o
Sardoal Antonio Miguel Cabedal Borges

Sertã Carlos Alberto de Miranda

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

1.0 Secretário Executivo Miguel Pombeiro

Constância Vereador Pedro Pereira

Entroncamento Vice-Presidente Ilda Joaquim

Torres Novas Vereador Joaquim Cabral

GIM do Médio Tejo Rita Trindade

OPDEM DE TRABALHOS

17h30

Análise e ponto de situação da apresentação do PRR no território do Médio Tejo com a
presença do Prof. Pedro Dominguinhos, Presidente da Comissão Nacional de
Acompanhamento do PRR.

A reunião contou com a presença do Prof. Pedro Dominguinhos, Presidente da
Comissão Nacional de Acompanhamento do PRR, que veio à GIM efetuar um ponto de
situação dos investimentos PRR na região do Médio Tejo, bem como ouvir as
preocupações dos autarcas neste âmbito.
Esclareceu que têm previstas visitas aos 25 territórios, para poderem esclarecer e fazer
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um ponto de situação dos projetos existentes. Têm intenção de trimestralmente através

de uma base de dados poderem partilhar mais informação, detalhada e atualizada.

No Médio Tejo existem 4350 candidaturas aprovadas, e mais de 120 milhões €

comprometidos (contratos assinados). Por outro lado, 16,2 Milhões pagos a beneficiários.

Foi apresentado um quadro detalhado por município dando conta das candidaturas

aprovadas, as aprovadas e não contratadas, o contratado e o encerrado. Neste quadro. o
valor referente ao município de Constância é preponderante, tendo em conta a

empresa Caima. O mesmo se passa com as autarquias de Ourém, Entroncamento e
Alcanena, tendo sido referido Alcanena com investimento significativo no tratamento

de águas.
Foi referido que a habitação (protocolo assinado com o IHPU) ainda não está plasmada

no quadro.
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De seguida foi apresentando com mais detalhe e por concelho as várias componentes
aprovadas, total comprometido e pago, em cada uma das Câmaras Municipais.

Pedro Dominguinhos, no âmbito da reprogramação referiu haver um investimento

muito significativo para a reabilitação de escolas (450 milhões). As CCDR são

beneficiárias intermédios, e alertou para o grau de maturidade que os projetos têm de

ter.
Foi referido pelos autarcas que os custos de referência nas creches estão desfasados.

Quanto aos concursos deixou as seguintes notas:
-100 milhões para os cuidados de saúde primários;

-75 milhões para as Comunidades Inteligentes (dashboards, smart cities)

- 100 milhões para as respostas sociais
-105 milhões para o Ensino superior (Campus ciência, impulso digital)

- Para muito breve prevê-se abertura de aviso de concurso Radar Social (dirigido a cada

uma das autarquias, e no fundo servirá para se fazer um diagnóstico social e

desenvolver um plano (e a sua implementação) de georreferenciação das pessoas.

- Bairros digitais — resultados expetantes que possam ser divulgados na 1.° quinzena de

julho. Foi referido reforço de 50 bairros para cerca de 75.
Quanto aos avisos no âmbito da Cibersegurança, foi indicado pela CIM que iremos

formalizar um pedido de esclarecimento para verificar a possibilidade da nova NUTII

poder ser também candidata.
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação prestada.
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A Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM do Médio Tejo
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A Técnica Superior
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Pita Silva Vaz Neto Homem da Trindade


